

キャンペーン速報 建交労・参議院選挙

部内報

2022年
6月30日(木)
〔No.10〕

熱闘！大阪府本部 声高く呼びかけ「選挙に行こう」

大阪府本部は、6月24日に開催した第8回執行委員会で参議院選挙「選挙にいこう！キャンペーン」を執行部全員の総意で決議し、決議に伴い行動計画を立てました。

29日は、午前9時45分に大阪府本部事務所を出発し、午後1時半まで大阪府下の主要駅周辺でスポット宣伝と流し宣伝行動を展開しました。

関西支部2人（村井さんと竹之内さん）と前村執行委員長、荻田書記長が参加しました。午前10時からは、天王寺東口駅でスポット宣伝をおこない、関西支部・村井さんが弁士を務め、猛暑の中でも熱弁。村井さんは「ロシアは、国連憲章に違反しウクライナへの侵略を開始しました。世界中で抗議の声が拡がる中、日本国内では国民の恐怖心を利用して、与党や維新の会が敵基地攻撃能力の保有や9条改憲、アメリカとの核共有、軍事費2倍化などを打ち出している」、「アメリカと一体となって戦争する国づくりへの道を選ぶのか、それとも平和、いのちと暮らしを守るのかが問われる重要な選挙です」と述べ、「今の自民、公明、維新の会、国民民主党は軍備増強の予算を推進しています。軍事増強ではなく、国民生活を守る政党を応援していきましょう。選挙に行って政治を変えましょう。」と訴えました。その後、JR森ノ宮駅前に移動、人通りも少なく反応も良くなかったので、10分程度で切り上げ、昼食後にJR京橋駅前へ移動し、スポット宣伝。森ノ宮駅前の反応とは違い、人通りも多くビラの受け取りも良く、話しかけてくれる人もいました。受け取っていただいた何人の方々は、建交労要求に対する各政党公約評価表に興味があるのか、じっくりと見ていました。また、受け取っていただいた方から「食料品など物価が上がったので生活が大変！なんとかしてほしい！」と悲痛な思いを語ってくれました。3カ所の駅前スポット宣伝中に120枚程度のビラを配布しました。

★岐阜県本部 執行委員会で「決議」

岐阜県本部は28日、県本部執行委員会において「参議院決議」を確認。

各地からの寄稿や報告をお待ちしています

参議院選挙決議の報告などを寄せ下さい

参議院選挙キャンペーンの一環として不定期的ではありますが、速報を発行したいと考えます。各地のとりくみの寄稿を募集します。また、参議院選挙決議を挙げられた組織は、御報告をお願いします。